
Herr Kluckhuhn merkt an, dass das prognostizierte Ergebnis überraschend positiv sei. Dieses 
aber nur durch die Grundstückverkäufe zustande kommt. 
 
Herr Hahn erklärt, dass das strukturelle Defizit besorgniserregend sei und man sich bei jeder 
weiteren Ausgabe fragen müsse, ob diese wirklich notwendig sei, weil dadurch das struktu-
relle Defizit weiter erhöht würde. 
 
Herr Voigt fragt an, welche Corona-bedingten Steuerausfälle durch den Bund ausgegelichen 
werden sollen. 
 
Herr Szislo beantwortet die Frage dahingehend, dass nur die Gewerbesteuerausfälle ausge-
glichen werden sollen, aber noch unklar sei, welche Zahlen und welches Verfahren zugrunde 
gelegt werden sollen. 


